

11-10-24

LEGISLATIVO



## Macabron / Maca Carriedo (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- En la **Cámara de Diputados**, donde, mientras nosotros dormíamos ellos trabajaban, que luego se quejan de sus jornadas extenuantes aunque sean unos días a la semana, ahí se aprobó una nueva Reforma Energética, esperemos que está sí la hayan leído. Ayer, **Dolores Padierna** fue elegida como vicepresidenta de la Cámara y parece que el PAN no estaba tan de acuerdo, en Tribuna le empezaron a gritar 'fuera, fuera'.

Luego la diputada **Maité Vargas** confundió una palabra, lo hizo con todo conocimiento, dijo 'voy a aplicar un Joan Sebastián', y en lugar de resistencia, les dijo 'pestilencia' a la oposición.

Luego la diputada **Rocío Abreu**, entró al desquite y casi, casi les dijo que usaran vitacilina a la oposición, andaba bien aguerrida y con la camisa bien puesta y, después, le recordaron que fue de la bancada del PRI y que había votado a favor de la anterior reforma.

